



Nous les Vieux.....

Nous sommes la génération « baby-boom » née de la souffrance et, pour une minorité à laquelle j'ai eu la chance de survivre, née sous les bombardements de l'aviation allemande.

Nous les Vieux, blottis dans les bras maternels, nous avons tremblé quatre ans plus tard sous les bombardements anglais et américains !

Nous les Vieux, nous avons suivi avec les adultes ces camions américains pour avoir du pain, du lait concentré...

Nous les vieux, nous sommes allés à l'école de notre village et nous avons aimé nos instituteurs, même si, quelquefois, nous tendions nos petits doigts, pour recevoir un coup de règle mérité !

Nous les Vieux, nous avons apprécié cette école du savoir qui nous a préparé, à douze ans, à passer le concours départemental d'entrée en sixième classique ou moderne, ou à quatorze ans pour le certificat d'études.

Nous les Vieux, nous avons accepté ces vaccins obligatoires, administrés à l'école, nécessaire à notre survie.

Nous les Vieux, nous avons connu les tickets d'alimentation à l'épicerie, et la taille pour le pain chez le boulanger : c'était le rationnement.

Nous les Vieux, à dix ans, nous devons participer aux travaux des champs et aux vendanges sans jamais nous plaindre.

Nous les Vieux, à dix-huit ans, nous sommes devenus des hommes, après avoir comparu nus devant le Préfet, le Maire, les Elus et le Docteur. Nous étions bons pour le service armé et la défense de la patrie.

Nous les Vieux, nous avons connu la Quatrième République. Nous avons disserté, décortiqué avec nos professeurs la nouvelle constitution pour la Cinquième République mais n'étions pas autorisés à voter avant notre majorité (vingt-et-un ans)

Nous les Vieux, avant de pouvoir nous installer durablement dans un travail et fonder une famille, nous avons offert à notre patrie trente et trente-trois mois de service militaire obligatoire : beaucoup hélas ne deviendrons pas des Vieux car ils sont morts pour la France entre 1957 et 1961.

Nous les Vieux, nous avons connu la semaine de travail de quarante-huit heures, les débuts de la TV en noir et blanc, la machine à laver, le transistor, le premier Spoutnik et sa chienne Laïka à jamais endormie dans l'espace, les Américains sur la lune, le Concorde, Mai 68, la liberté... du travail, des joies, du chagrin.

Nous les Vieux, nous sommes heureux de vivre, de nous retrouver, de festoyer, et de voyager. Personne ne sait que nous sommes Vieux !!

**Henri REVEL,
Président de l'amicale des Aînés Cuxacois**